

# Es una obligación rescatar a Pemex: Alfonso Romo

❖ “Tenemos un año para devolverle su calificación y recuperar su grado de inversión”, dijo el jefe de la Oficina de la Presidencia

[ REDACCIÓN ]

“Para los que sabemos de incertidumbre, sabemos que perder el grado de inversión es perder 8 de cada 10 pesos de inversión”, reconoció el jefe de la Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo, al señalar que en un año Pemex debe recuperar su grado de inversión y calificaciones que ha perdido durante las últimas semanas.

“(Pemex) no puede solo, necesita la inversión privada. Es un deber y una obligación ayudar a Pemex. Tenemos un año para reponerlo y vamos a recuperar su grado de inversión”, dijo al participar en la Reunión Nacional de Consejeros Regionales de BBVA, donde destacó que se calcula que el sector hidrocarburos en México podría necesitar entre 25 y 30 millones de dólares de manera anual.

Sobre las bajas calificaciones que han presentado las agencias Fitch y Moody's, Romo señaló que si el país pierde el “grado de



Alfonso Romo, Jefe de la Oficina de la Presidencia, durante su intervención en la reunión nacional de Consejeros Regionales BBVA México 2019.

inversión”, perdería ocho de cada diez pesos de inversión.

Fitch degradó el pasado miércoles la calificación de México de ‘BBB+ a BBB’ con perspectiva estable, mientras que Moody’s modificó la perspectiva de la califi-

cación de la deuda soberana de México a ‘negativo’ desde ‘estable’, pero dejó la calificación en ‘A3’.

Explicó que la caída de la producción de Pemex se reducía trimestre con trimestre 10%, situación que hay que revertir para

poder salvar la calificación de la petrolera y que se retome el grado de inversión.

“Pemex es una obligación, no es un deber, queremos un Pemex más productivo, con menos corrupción, más eficaz, pero Pemex, en nuestra opinión (es un debate al interior) no puede solo, tenemos un rezago de muchos años, por eso es que necesitamos de inversión privada”.

El jefe de la Oficina de la Presidencia hizo un llamado a los empresarios para que ayuden a convencer al presidente Andrés Manuel López Obrador sobre la necesidad de que las firmas privadas participen en el desarrollo del sector energético, algo que el mandatario siempre ha visto con recelo.

“Deben convencer que sin participación de todos ustedes, el país no tiene los recursos para la magnitud de lo que se necesita”, dijo Romo, quien también preside el Consejo para el Fomento a la Inversión, el Empleo y Crecimiento Económico.

ISAAC ESQUIVEL / CUARTOSCURO